

Absender:

**CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 310 /
Glaser, Henning / Frakt. B90/Grüne im
Stadtbezirksrat 310 / Rau, Peter**

23-21135

Antrag (öffentlich)

Betreff:

**Gelbes Epoxidharz am Ringgleis;
Einstellung der Maßnahme**

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

12.04.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet
(Entscheidung)

Status

25.04.2023

Ö

Beschlussvorschlag:

Abweichend vom Beschluss des Verwaltungsausschusses vom Juli 2020 zur Vorlage DS 20-13229 beantragt der Bezirksrat westliches Ringgebiet keine weiteren Abschnitte des Ringleises in unserem Bezirk mit gelbem Epoxidharz zu beschichten.

Sachverhalt:

In der Videokonferenz des Arbeitskreis Ringgleis vom 30.3. 2023 wurde das Aufbringen des gelben Epoxidharz auch seitens der Verwaltung als nicht geeignet im Sinne einer Gelbmarkierung des Ringgleises eingestuft. Die Verwaltung wolle deshalb abweichend von dem o. g. Beschluss vom weiteren Aufbringen des Epoxidharzes absehen. Um diese Absicht der Verwaltung zu unterstützen, stellen wir den o. g. Antrag.

Spätestens nach dem Ortstermin Hildesheimer Straße/ Ringgleis am 28.3. 2023 müsste nun allen Beteiligten klar sein, dass sich diese Variante zur "gelben" Sichtbarkeit als Alleinstellungsmerkmal nicht eignet. Schon nach wenigen Monaten ist die Gelbfärbung aufgrund von Abrieb und Verschmutzung der Asphaltfläche kaum noch wahrnehmbar. Der mangelhafte Erfolg steht in keinem Verhältnis zu den hohen Kosten für das Aufbringen des Epoxidharzes.

Wegen des mangelhaften Erfolgs sollten deshalb keine weiteren Haushaltsmittel ausgegeben und keine weiteren Abschnitte des Ringleises in unserem Bezirk mit gelbem Epoxidharz beschichtet werden.

Anlagen:

Keine.